

BERITA TERBARU

Patroli Objek Vital Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 20, 2023 - 16:57



Patroli Objek Vital Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - Pada hari Kamis, tanggal 20 Juli 2023, pukul 09.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat. Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan warga serta memberikan himbauan penting kepada

masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga desa. Pertama, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan 1x24 jam tamu wajib lapor. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan sekitar.

Kemudian, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan kepada warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah diberikan, apabila menemukan kendala keamanan di lingkungannya. Kolaborasi antara warga dan pihak berwenang diharapkan dapat lebih efektif dalam menjaga keamanan wilayah.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada warga agar selalu menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Kebersihan merupakan tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat.

Selain memberikan himbauan keamanan dan kebersihan, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan kepada warga yang akan melakukan perjalanan jarak jauh agar selalu berhati-hati. Keselamatan selama perjalanan menjadi prioritas, dan kesadaran akan pentingnya keselamatan dalam berkendara diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan.

Kegiatan sambang ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keseriusan Bhabinkamtibmas dalam berinteraksi dengan masyarakat untuk menciptakan suasana yang harmonis dan saling mendukung dalam menjaga keamanan di wilayah Desa Pangumbahan.

Polres Sukabumi Polda Jabar.